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Um grave acidente atingiu o corredor de

F1 Felipe Massa em 25 de Julho de 2009 ,

há quase 10 anos , quando ainda era piloto

da escuderia Ferrari . Enquanto Felipe se

preparava para mais uma etapa do

mundial de F1 , o Grande Prêmio da

Hungria e durante um dos treinos , uma

mola do carro de Rubens Barrichello ,

piloto da Brawn , soltou-se e acertou o

capacete de Felipe , deixando-o

desacordado , o que ocasionou uma forte

batida contra a proteção lateral da pista

após uma curva que o carro não fez por

estar sem comando consciente do piloto.

Felipe foi levado ao hospital militar da

Hungria , onde depois de algumas

intervenções médicas e cirúrgicas ,

recuperou-se completamente. É

indicativo de que ele não tenha ficado

com nenhuma sequela deste acidente.

O que me chamou à atenção foi o

testemunho de sua esposa , grávida , que

estava presente no hospital ,

acompanhando a recuperação do marido ,

e que disse algo assim : Apesar da falta de

sorte pelo acidente Felipe teve muita

sorte em meio ao que aconteceu , porque

a mola acertou , entre todos , em um local

onde geraria as menores conseqüências

possíveis para a vida do piloto.

“Apesar de tudo , o que ocorreu não

poderia ser melhor!”
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Você já parou para pensar nisso?

Quantas vezes ficamos nos lamuriando de que as

coisas não ocorrem do jeito como gostaríamos ou

como esperávamos , e paramos a vida reclamando das

conseqüências? Quantas vezes nos queixamos de que

Deus não se importou com isso ou com aquilo

enquanto deixamos de perceber o quanto Ele está

segurando as nossas mãos , apesar de tudo?

Não acredito na Teologia da Confissão Positiva. Creio

que isso é uma grande besteira. Mas acredito na

integralidade do homem , quando a mente está

associada tão intimamente ao corpo , à alma , às

emoções , ao espírito , etc , que aquela pode levar estes

a se prostrarem por causa de maus pensamentos , de

derrotismo e de ingratidão sem fim.

Olhe para frente! Você é cristão. Nunca será derrotado.

Pelo menos nunca sofrerá a derrota que o pecado

imporá sobre os inimigos de Deus. Confie em Deus , e

dê mais um passo. 

Agradeça a Deus pelas vitórias de anteontem , mas também pelas derrotas de ontem . Só assim

podemos crescer em maturidade e em confiança diante do nosso Senhor .

Felipe Massa voltou às pistas de corrida , sem sequelas aparentes , e eu aqui , vendo-o

restabelecido , imagino que Deus está olhando para cada um de nós e dizendo a mesma coisa :

Apesar de tudo , Eu quero o melhor para vocês! Basta que aceitemos . Você está disposto?

Esta é uma disposição que glorifica a Deus .

Um grande abraço!

FIQUE ATENTO


